

Wiesn-Zeit in Trasafeld

„Stoapfälzer Spitzbuam“ und „Bergdiamanten“ sorgen für Stimmung

Obertresenfeld. (jb) Am 16. und 17. September ist Wiesn-Zeit in Obertresenfeld. Zeitgleich mit dem Münchner Oktoberfest heißt es auch im Vohenstraußer Ortsteil: „O'zapft is'!“ Der Schnupftuchclub „Schalob“ um Präsident Lorenz Haberkorn präsentiert zwei Spitzenkapellen mit unterschiedlichen Musikrichtungen.

Den Auftakt am Freitag macht zum ersten Mal in Obertresenfeld die Partyband „Stoapfälzer Spitzbuam“. Mit ihrem vielseitigen Musik- und Show-

programm bieten die vier Oberpfälzer ein breites Repertoire und musikalische Höhepunkte für jedes Alter. Zur Auflockerung des Programms präsentieren die „Stoapfälzer Spitzbuam“ witzigen Show-Einlagen. Dargeboten werden solistische Nummern der Extraklasse, Auftritte von „Gueststars“ und viele weitere Überraschungen für Auge, Ohr und Zwerchfell.

Bereits zum dritten Mal sind die „Bergdiamanten“ aus Südtirol am Samstag, 17. September, zu Gast. Sie präsentieren ein Programm, das jeden anspricht. Die drei sympathi-

schen Burschen spielen volkstümliche Melodien des Nockalm-Quintet und der Kastelruther Spatzen genauso wie Stücke der Dire Straits oder von Eros Ramazzotti.

Die Musikanten aus dem Gsies-Tal bei Brunneck waren mit ihren eigenen Erfolgsliedern beim Finale des Grand Prix der Volksmusik dabei. Sie gelten als Aushängeschild Südtirol in Sachen Schlager und Volksmusik. Joachim Hofmann, Werner Berg und Erwin Karbacher werden mit ihren musikalischen Grüßen für einen unvergessenen Abend bei der Trasafelder Wiesn sorgen.